
НА НАШЕМ Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ГОСУДАРСТВЕННОМ 
ГЕРБЕ ЗОЛОТЫЕ 

КОЛОСЬЯ ПШЕНИЦЫ. 
И ЭТО НЕ 

СЛУЧАЙНО.

НАШ Х Л Е Б - Э Т О
РЕЗУЛЬТАТ

ОБЪЕДИНЕННОГО
ТРУДА

КРЕСТЬЯНИНА. 
РАБОЧЕГО И 

ИНТЕЛЛИГЕНТА.

Л. И. Брежнев

...ПО-
РАБОЧЕМУ

Дождливая погода напом
нила о том, что влага сейчас 
так необходима земле, тем по
севам, которые сегодня дают 
всходы, она подала надежду 
на будущий хороший урожай.

Прекрасно понимают это и 
те бетонщики ЗЖ БИ-1, кото
рые активно, добросовестно 
участвовали в посевной. Сей
час они с улыбкой и волнени
ем рассказывают, сколько они 
сделали на селе, не жалуясь 
на погоду, на бытовые усло
вия. Они делали все, чтобы 
вовремя посеять, чтобы взрос
ли на земле могучие хлеба. 
Их доля труда также вложе
на в большую житницу стра
ны.

Успешно отсеяв хлеба в сов
хозе «АнгарстроЙ» Аларского 
района, большинство ребят 
приехали, привезя с собой 
благодарность за добросовест
ный труд. Часть рабочих оста
лась ремонтировать технику 
для уборочной страды. Ведь 
не за горами тот день, когда 
созреют хлеба и надо будет 
убирать урожай.

До 30—35 механизаторов 
ежегодно с завода № 1 УПП* 
помогают подшефному совхо
зу на посевах, в уборке уро
жая.

Руководство совхоза, пар
тийное бюро с благодарностью 
и уважением г о в о р я т  о 
механизаторах Г. К а т v н - 
цеве, И. Прищенко, И. Тол* 
ган, Ю. Мануеве, В. Каргине, 
В. Семенюке, А. Романчуце, 
Они просят вынести им бла
годарность за большой и такой 
нужный труд на селе, за до
срочную работу на посевной 
и просят этих рабочих при
нять участие в уборке урожая.

Эти товарищи являются и 
хорошими производственника
ми. Свой добросовестный труд 
они показывают везде: и в го
роде, и в селе. Всюду поддер
живают рабочую честь завода.

Коллектив нашего завода в 
полной мере понимает, какую 
большую роль играет шефская 
помощь селу со стороны го
родов и промышленных цент
ров, как это отмечается в до
кладе Л. И. Брежнева на 
только что прошедшем Пле
нуме ЦК КПСС. В этом на
правлении и дальше будет 
проводиться необходимая ра
бота.

Л. БЕЛЕНОВА, 
внештатный корреспондент.

Овощи — не единственное 
достоинство тепличн< 
бинатд. Нежную, св< 
дость праздника scei 
носят в дом цветы, 
бенно хорошо чувству 
лева роэ — цветово! 
ната Вера Прокошева|

В минувшем году о( 
стила и сдала 48 тысяч роз, ив 
18 тысяч больше запланиро
ванного.
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Пленум ЦК КПСС
3 июля 1978 года открылся очередной Пленум Централь- " 

ного Комитета КПСС.
Пленум заслушал доклад Генерального секретаря ЦК 

КПСС товарища Л. И. Брежнева «О дальнейшем развитии 
сельского хозяйства СССР».

4 июля Пленум Центрального Комитета КПСС продолжал
работу. s

В прениях по докладу выступили: тт. В. В. Щербнцкий— 
первый секретарь ЦК Компартии Украины, М. С. Соломен* 
цев — Председатель Совета Министров РСФСР, Д. А. Ку
наев — первый секретарь ЦК Компартии Казахстана, Г. А. 
Алиев — первый секретарь ЦК Компартии Азербайджана,
С. Ф. Медунов — первый секретарь Краснодарского край
кома КПСС, Н. С. Приезжее — первый секретарь Рязан
ского обкома КПСС, Ш. Р. Рашидов — первый секретарь 
ЦК Компартии Узбекистана, В. К. Месяц— министр сельского 
хозяйства СССР, П. М. Машеров — первый секретарь ЦК 
Компартии Белоруссии, С. С. Авраменко —первый секре
тарь Амурского обкома КПСС, М. С. Горбачев — первый 
секретарь Ставропольского крайкома КПСС, В. Н. Игнатов 
— первый секретарь Воронежского обкома КПСС, И. Ф, 
Синицын — министр тракторного и сельскохозяйственного 
машиностроения СССР, Э. А. Шеварднадзе — первый секре
тарь ЦК Компартии Грузии, М. Т. Поберей — первый сек
ретарь Ленинского райкома КПСС Волгоградской области,
А. Э. Восс —■ первый секретарь ЦК Компартии Латвии.

Пленум ЦК КПСС единогласно принял постановление по 
этому вопросу.

Пленум перевел из кандидатов в члены ЦК КПСС т. В. П. 
Пастухова.

На этом Пленум ЦК КПСС закончил свою работу.

В ЭТИ Д Н И  М И Л Л И О Н Ы  СОВЕТСКИХ ЛЮ 

Д Е Й  — КОММУНИСТОВ И БЕСПАРТИЙ НЫ Х  

— ИЗУЧАЮТ КНИГИ Л. И. Б Р Е Ж Н Е В А  «МА-

ОДОБРЯЕМ!
Рабочие, инженерно-техни

ческие работники нашего уп
равления с большим интересом 
следили за работой Пленума 
ЦК КПСС. Принятое по до
кладу Л. И. Брежнева реше
ние «О дальнейшем развитии 
сельского хозяйства СССР» 
одобряем и готовы подтвер
дить это делом. Мы оказыва
ем и будем оказывать по
мощь в строительстве живот
новодческих сооружений, куль
турно-бытовых объектов в сов
хозах и колхозах.

Во втором полугодии в со
ответствии с планом оказания 
шефской помощи совхозу «Ку- 
туликский» Аларского района 
СМУ-б выполнит: текущий ре
монт. и подготовку к зиме ко

ровника на 200 голов; загото
вит сена на угодьях совхоза 
в количестве 20 тонн, окажет 
помощь в уборке урожая и 
заготовке витаминной муки 
силами рабочих-мехаыизаторов 
СМУ-б, осуществит техниче
ский контроль за качеством 
строительства в совхозе.

Мы целиком и полностью 
поддерживаем решения пар
тии. Считаем очень верным 
то, что забота о развитии 
строительства на селе стала 
ныне важнейшей составной ч а 
стью аграрной политики пар
тии.

В. ЧУПРОВ, 
заместитель начальника 

СМУ-б.

ЛАЯ ЗЕМ Л Я* И « В О З Р О Ж Д Е Н И Е » .

О стиле партийного 
р у к о в о д с т в а

Труднейшие дни Великой Оте
чественной войны, массовый ге
роизм воинов, всех советских 
людей ярко показываются в кни
ге х«Малая земля».

Воспоминания Л. И. Брежне
ва учат, как правильно понимать 
свой гражданский, партийный и 
патриотический долг. Воспитыва
ют в нас те черты и качества, 
без которых невозможно плодо
творно трудиться, успешно бо
роться за высокие идеалы: тру
долюбие, боевитость, глубокий 
подход к явлениям жизни, ответ
ственность за порученное дело; 
обязывают быть честным перед 
обществом, Родиной, перед сове
стью, не жалеть сил для дости
жения светлых дней, самокри
тично и требовательно оценивать 
сделанное, полностью использо
вать все возможности для повы
шения эффективности и качества 
работы.

В заключение своих воспоми
наний Л. И. Брежнев говорит, 
что «наша победа — это высо
кий рубеж в истории человечест
ва. Она показала величие нашей 
социалистической Родины, пока
зала всесилие коммунистических 
идей, дала изумительные образцы 
самоотверженности и героизма — 
это все доподлинно так. Но пусть

будет мир, потому что он очень 
нужен советским людям, да и 
всем честным людям земли».

Воспоминания Л. И. Брежнева 
«Возрождение» — поистине вол
нующее, знаменатель»^® событие 
в общественно-политиче:кой и 
дух*%ноЙ жични страны. В этой 
KHiifo осмысливается богатейший 
организаторский и политический 
опыт партии первых послевоен
ных лет, когда страна приступила 
к возрождению разрушенного 
врагом народного хозяйства, пе
реходила на рельсы мирного 
строительства. Также ггтстатляю- 
ще и емко, как и :ошг» «М^лая 
земля», автор с крупными обоб
щениями рассказывает о безгра
ничной преданности советских лю
дей, их духовной богатстве, не
сгибаемой воле, беспримерной 
стойкости и героизме. В тот по
слевоенный период с необычной 
яркостью подтвердились слова 
В. И. Ленина, сказанные в 1919
году: «Первичная производитель
ная сила всего человечзства есть 
рабочий, трудящийся. Если он 
выживет, мы все спасем и вос
становим».

% Окончание на 2 стр.

&  ОСТРЫЙ СИГНАЛ СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ:  

ШКОЛА В 15 М И К Р О Р А Й О Н Е

М Е Р Ы  НЕ П Р И Н Я Т Ы

выра-

Мы уже сообщали о резуль
татах рейда «КП» стройки по 
выполнению графика работ на 
школе Mb 16 в пятнадцатом мик
рорайоне. Отставание от графи
ка на 23 июня было около меся-

«Палки в колеса» ставили 
МСУ-45 и МСУ-76. Две недели 
назад мы еще надеялись, что эти 
организации смогут наверстать 
упущенные сроки, но судя по то
му, что сделано на б июля, на
дежда эта была напрасна: не 
проведены сантехнические, венти
ляционные работы, не сделана 
электропроводка, хотя все это 
должно было быть сдано к пер
вому июля.

В сообщении «КП» шла также 
речь о СМУ-4. По графику с ию
ля должно приступить к рабств 
уже СМУ-7, но благоустройство, 
при таком отношении руковод
ства СМУ-4 к школе, начнзтся, по 
крайней мере, с нового года, так 
как до сих пор не начата еще 
укладка труб и обратная засыпка 
траншей.

о. косых,
начальник штаба «КП» 

стройки.

\
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,ШШШЯ тш— ш АНГАРСКИИ СТРОИТЕЛЬ

руководства
ф  Окончание. Начало на 1 стр. ких руководителей, дают им по- лее эффективного применения всех и «Возрождение» написаны очень одолевались

нять, что уважение и доверие к наших резервов и возможностей, доходчиво, на конкретных при^

как после этой жестокой войны, 
больших разрушений пришлось 
восстанавливать народное хозяй
ство. С какими трудностями 
встречались те, кто восстанавли
вал, и как эти трудности пре-

Ш
_ _ tfannau и(М, п1Лпа|Л,  В этом прежде всего и состоит мерах. То, о чем рассказывается Стиль и метод партийного ру-
В «Возрождении» очень акту- ДР Р огромная мобилизующая роль в этих книгах, многими из числа ководства — это не праздный

книги «Возрождение». старшего поколения пережито —
Страницы «Возрождения» тем Парткомом АУС рекомендова- и война’ и восстановление на- ’ -------------- —

ально звучат мысли о плановой взыскательности к ним.
дисциплине, о единстве слова и ripneuiIIIL, п л, плим,а1
дела. «План -  главный инстру- ̂ тРани«ы « в о з р о ж д е н п а р т к о м о м  АУи рекомендова- -  — и внимательно подходить к его
мент реализации экономической актуальнее и поучительнее, что но провести в подразделениях в родного хозяйства. Энтузиазм щ -  ситуаций
политики партии. Его можно и самым непосредственным образом июне-июле партийные собрания советских людей в послевоенный ’
надо обсуждать на стадии раз- связаны с задачами сегодняшнего по обсуждению книг Л. R  Бреж- восстановительный период поис- как в книге . ре ев
работки. Но когда план утверж- д перспективамн дальнейшего тине был вм и к- гигантские уси- «Возрождение*, у нас
ден и принял силу закона наше- * г дение» и совершенствованию сти- угодно. Это и вопросы работы с
го государства, остается одна развития советского общества, ля партийной работы в партий- лия советского народа по вое- обоашения с ними воп-
обязанность — его выполнять, Возросшие масштабы и слож- ных организациях в духе сегод- становлению экономики страны людьми, вращ ения с ними, 
причем выполнять только в срок, ность социально-экономических няшнего дня и требований, увенчались успехом. Народное Росы накаэания и поощрения, 
с наименьшими издержками и проблем, решаемых на нынешнем предъявляемых к строителям. хозяйство было восстановлено в с т р о е н и е  людей и т. Д. Нам
наилучшими показателями». этапе, коренной поворот к каче- Партийные собрания с такой кратчайший период. нужно постоянно решать их, ско-

v  v u.o . .п .  и . ственным факторам развития повесткой дня прошли уже в - ' лачивая работоспособный кол-
К сожалению, у нас еще не предполагают постоянное улуч- парторганизациях УАТа, УМа, Такое ж « собрание прошло 28

перевелись руководители, которые шенне руководства на всех уча- СМУ-I, СМУ-2 и Ар. июня Ч в управлении механиза- лслтив*
не в полной мере сознают свою стка*. в0 всех звеньях народного гл*п я > г л г т о  ЦИИ* £ ослв л Д0КЛЛ&а секретаря ц книгах д  ц  Брежнева «Ма-
гт«птийиг/1л и от хозяйства. Это обязывает пар- 21 июня такое собрание состо- партийного бюро УМа Р. Я. Ко- лая 9е||ля» м «Возоожление»
партийную и государственную от- тийные комитеты и партийные ялось в партийной организации ш овера начались прения. Всего 0чень хорошо сказано  о стиле v
ветственность за выполнение пла- организации всемерно утверждать УАТа. С докладом выступил на- выступило семь коммунистов, партийного рукомдетеа и нам
на, максимальное использование ленинский стиль в работе, улуч- чальник управления В. П. Быкоо. Книги «Малая земля» и «Воз- Нужно как можно больше поза-
р езер в о в , в о сп и тан и е  к о л л ек т и в а . ш ать  п°Д бор, р а с с т а н о в к у  и вое- g п р ен и ях  п ри н яли  у ч ас ти е  пять р о ж д ен и е» , отм ети л и  они, это имствовать из этих воспомина-
Паотийные комитеты и паотий- питание кадР0В’ непримиримо от- K0MMVHHCT0B в  своих ВЫСТУПле- £ 0КУм«нты, которые показывают, ний партийные комитеты и партии носиться к недостаткам, прояв- коммУнистов, ь  своих выступле с какими жерТВами и какими
ные организации самым реши- лениям бесхозяйственности и не- ниях они отметили, что книги усилиями нам доставалась побе- В. ЧЕРНЕНКО,
тельным образом поправляют та* • организованности, добиваться бо- Л. И. * Брежнева «Малая земля» да над фашистской Германией. И инструктор парткома АУС. 
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КАЧЕСТВО И ЭФФЕКТИВНОСТЬ УЧЕБЫ

сколько

З АВЕРШИЛСЯ учебный 
год в сети партийного, 

комсомольского просвещения
и экономического всеобуча в подразделениях стройк

В 1977—78 учебном году слушатели всех фор» 
учебы изучали доклады Л. И. Брежнева на седьмо 
внеочередной сессии Верховного Совета СССР «О про 
екте новой Конституции (Основного Закона) СССР 
итогах его всенародного обсуждения», на Пленуме Ш  
КПСС и сессиях Верховных Советов РСФСР и CCCI 
«Великий Октябрь и мировой революционный про 
гресс».

Изучение этих исторических материалов подняло по 
литическую и трудовую активность слушателей в вы 
полнении планов десятой пятилетки. Полученные зна 
кия они используют во время проведения бесед,. по 
литинформаГций, докладов в своих коллективах

В партийных организациях стройки в прошедшм 
учебном году работали три начальные политшкол 
в которых обучалось 37 человек, из них 24 члеж 
КПСС. В 36 школах основ марксизма-ленинизма «По 
литика КПСС — марксизм-ленинизм в действии» обуча 
лись 684 человека, в том числе 504 коммуниста. В выс 
шем звене в 36 семинарах обучалось 888 человек, иг 
них 520 коммунистов. В комсомольской сети в 42 кру 
жках училось 1030 человек, в том числе 901 чле>| 
ВЛКСМ.

Было организовано и работало 62 школы и семина 
ра экономического всеобуча, в которых обучалось 1382 
рабочих и ИТР. В 144 школах коммунистического тру-] 
да «Передовой опыт повышения эффективности про 
изводства и качества работы» училось 2720 челове: 
из них 86 членов КПСС.

Выполняя постановление ЦК КПСС «О задачах пар
тийной учебы в свете решений XXV съезда KnCC»J 
многие партийные организации провели работу по со
вершенствованию партийной, комсомольской учебы и 
экономического всеобуча.

Секретари парткомов В. М. Матвеев (трест ВХМ), 
В. П. Андреев (УАТ), секретари парторганизаций 
В. Г. Машаров (управление строительства), В. П. Лу 
бий (УЖДТ). Б. Д. Мареев (СМУ-7), А. А. Аржан 
никова (УПТК), Т. П. Петрова (МСЧ), Д. Н. Рудых 
(ГПТУ-10), Р. И. Антипова (ОДУ), Н. Е. Скориков 
(управление УПП), В. А. Чукмасова (ДОК-1), Н. С. 
Цыганков (ДОК-2) и многие другие постоянно осу
ществляют контроль за учебой.

В школах, кружках и семинарах в этих партийных 
организациях занятия проходят на высоком идейно
теоретическом уровне. Слушатели глубоко и всесто
ронне изучают марксистско-ленинскую теорию, активно 
выступают на занятиях, конспектируют произведения
В. И. Ленина и материалы Пленумов и съезда нашей 
партии. Здесь нет срыва занятий и хорошая посеща- 
емость слушателей.

Золотым фондом нашей партии являются пропаган
дистские кадры. Эту трудную, но почетную работу в 
партийных организациях стройки ведут 335 пропаган
дистов, из них 82 коммуниста в партийной сети. 47 че
ловек, в том числе 38 членов КПСС,— в комсомольской 
сети. И 206 человек — в экономическом всеобуче. 
Более 70 процентов пропагандистов стройки имеют 
высшее образование и 80 процентов работают более 
семи лет.

Пропагандисты начальной политшколы—Г. П. Черных 
(ДОК-1), А. А. Немаров (ВВО); школы основ марк
сизма-ленинизма — Л. П. Плахотнюк (УЖДТ), В. В. 
Остриков (СМУ-7), В. А. Колганов (СМУ-2), В. П. К о-' 
тина (ДОК-2), А. И. Сивенй (СМУ-б), П. А. Демар- 
чук (орс); руководители семинаров—В. С. Глушко 
(трест ВХМ), Р. П. Дерябин (УПП), А. Ф. Иксарь (УАТ),
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П. И. Носов (МСУ-76), Л. Т. Кирилова (МСЧ) 
И. Г. Муравьев (орс); .комсомольских кружков—Р. И 
Новицкая (СМУ-2), В. К. Антоненко (УЖДТ), М. Д 
Почебут (орс) и многие другие занятия ведут инте 
ресно, со знанием дела.

Имея глубокие знания в вопросах теорми и методи 
ки, эти пропагандисты все отдают своим слушателям 
Они добиваются, чтобы слушатели научились работать 
над политической литературой и конспектировали про 
изведения классиков марксизма-ленинизма. Особо! 
внимание ими уделяется индивидуальной работе. На 
каждом занятии они дают слушателям практически! 
задания. Используют технические средства и каадяд 
ные пособия.

В прошедшем учебном году помощь слушателям и 
пропагандистам оказывал методический совет при парт 
коме АУС и парткомах треста ВХМ и УПП.

В этих советах работали 54 члена КПСС, которые 
оказывали методическую и теоретическую помощь 
кружкам, семинарам и школам. В течение года они по
сетили 202 занятия. Подготовлено и проведено 6 от 
крытых занятий, где присутствовал 81 пропагандист.

На заседаниях методических советов по обмену опы
том работы выступили знающие пропагандисты М. И. 
Панкратов (ГПТУ-12), Ю. И. Никитин (УПТК), Л. £ . 
Якушкин и Г. Ф. Юшко (управление строительства), 
Р. И. Новицкая (СМУ-2), П. А. Дсмарчук (орс) и 
другие. На эти заседания приглашались 48 молодых 
пропагандистов всех форм учебы.

Такие члены методсовета, как И. И. Рыжов, Ю. Г. 
Рыбалович, А. Д. Ковыльков, Г. К. Отт, А. А. Москов
ских, М. Г. Вайнштейн, Л. Л. Цинк, Д. В. БогдЯц- 
Курило, Г. А. Неверова, Л. А. Плюхииа, Д. П. Сала- 
матов, П. М. Сизых и другие снискали уважение со 
стороны слушателей и пропагандистов своим беско
рыстным трудом.

Наряду с тем, что партийные организации много 
сделали в выполнении постановления ЦК КПСС «О 
задачах партийной учебы в свете решений XXV съез
да КПСС», имеются и определенные недостатки в ор
ганизации учебы.

22 июня партийный комитет на своем заседании об
судил итоги учебы в сети партийного, комсомольского 
просвещения и экономического всеобуча. В решении 
парткома отмечено, что партийные организации СМУ-5 
(секретарь п7о А. В. Малкова), СМУ-3 (П. У. Андро
нов), ПНМ УПП (П. И. Антоненко) и другие слабо 
осуществляли контроль и помощь в комсомольском 
просвещении. И не случайно в этих организациях по 
одному комсомольскому кружку в начале учебного го
да прекратили занятия, и слушатели-комсомольцы ни
где не учились в течение года. В партийных органи
зациях УМа, где секретарь Р. Я. Кошовер, ЗЖБИ-1 
(П. В. Зайцев) были случаи срыва и переноса заня
тий в течение учебного года, по нескольку раз заме
нялись пропагандисты. В партийной организации СМУ-6 
у пропагандиста В. В. Карелина дважды переносилось 
итоговое занятие.

Еще низка посещаемость слушателей у пропаганди
стов школы основ марксизма-ленинизма СМУ-4 В, И. 
Братенькова, УЭС — Б. Д. Филкова, УМа — В̂  П. 
Черненко, ЗЖ БИ-5 — А. М. Кротова и других.

Нерегулярно проводились занятия в экономических 
школах и семинарах у пропагандистов: СМУ-6 —
B. И. Потапова, СМУ-2 — В. М. Ленденева, СМУ*4 —
C. А. Сергиевского, в школах коммунистического тру
да СМУ-1 (председатель ФЗМК В. М. Тарасов), СМу-б 
(Н. И. Шатохин), УМа (И. Г. Хорун) и других.

НОВОМ УЧЕБНОМ ГО
ДУ стоят большие зада

чи по организации учебы ком
мунистов, комсомольцев и беспартийных.

Секретарям партийных организаций до 20 июля не
обходимо провести заседания партбюро или партийные 
собрания по обсуждению итогов учебы. Сразу же на
метить задачи на новый 1978—79 учебный год в се
ти партийного, комсомольского просвещения и эконо
мического всеобуча. Необходимо пересмотреть состав 
пропагандистских кадров, особое внимание обратить 
на кадры комсомольских пропагандистов. На эту труд
ную, но почетную работу с молодежью и комсомоль
цами направить теоретически и методичеоки грамотных 
коммунистов из числа руководителей СМУ, заводов и 
предприятий.

В прошедшем учебном году в партийных организа
циях стройки в начальных политшколах и школах ос
нов марксизма-ленинизма завершена программа, и все 
слушатели переходят на изучение «Конституции разви
того социализма».

В семинарах, где изучались проблемы «XXV съезд 
КПСС об экономической стратегии партии» и «Социа
листический образ жизни» выполнившие трехгодичную 
программу также переходят к изучению Конституции 
СССР, проблем теории и политики. С учебной про
граммой можно ознакомиться в журнале «Политическое 
самообразование», № 11 за 1977 г., страницы 98— 101.

В системе экономического всеобуча в новом учебном 
году продолжается изучение первого и второго цикла 
программы, куда входят: «Основы научного управле
ния промышленным производством», «Труд руководи
теля» — для высшего звена. Для сре^йего звена пред
лагается изучение «Основ экономики управления про
изводством», «Инженерный труд в социалистическом 
обществе» и для рабочих — «Основы экономических 
знаний», «Социализм и труд».

Тем, кто завершил учебу по этим циклам програм
мы, следует в 1978—79 учебном году перейти на изу
чение для рабочих — «Передовой опыт повышения эф
фективности и качества работы». Для руководителей и 
ИТР — «Опыт комплексного управления качеством» 
или «Бригадный подряд — новая форма хозрасчета».

В школах коммунистического труда слушатели про
должают изучение (второй год) «Передовой опыт повы
шения эффективности и качества работы».

Во всех партийных организациях до 15 августа сего 
года должна быть скомплектована сеть партийного, 
комсомольского просвещения и экономического всеобу
ча с учетом ранее полученных знаний, желания и инте
ресов слушателей.

Секретарям партийных организаций, председателям 
ФЗМК необходимо подумать заранее, до начала учеб
ного года, о приобретении и обеспечении пропагандис
тов и слушателей учебной, методической литературой и 
наглядными пособиями через магазины книготорга. Так- * 
же заранее обновить литературой, наглядными посо
биями и техническими средствами пропаганды кабине
ты политического просвещения на общественных нача
лах и методические уголки.

В новом учебном году, когда основная масса слуша
телей будет изучать Конституцию СССР, у нас есть 
все возможности повысить качество учебы и ее эффек
тивность. Тем самым мы сможем мобилизовать наших 
слушателей-строителей на выполнение планов и взя
тых социалистических обязательств в десятой пяти
летке.

М. ПРОКОПЬЕВ,
заведующий кабинетом политического просвещения

управления строительства.
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U 3. КОЛЛЕКТИВ
Кто не хотел трудиться, под

чиняться воле большинства —от
сеялись. Неумекхцих работать — 
научили. А кто заблуждался ■ 
чем-то, тех воспитали.

Стала бригада, как единая 
дружная семья. Если работа — 
только в полную силу, отдыхать
— так вместе, а ааболеет кто или 
беда случится — на помощь го
тов прийти каждый.

Присвоение в 1964 году зва
ния «Бригада коммунистическо
го труда» явилось как-бы офи
циальным подтверждением того, 
что сформировался именно кол
лектив, объединивший разных 

\ людей одной целью, единым по
ниманием главного смысла жиз
ни.

Вот уже много дет основной 
состав бригады не меняется. 
Стала она значительно меньше — 
в ней сейчас 19 человек. Уходят 
из бригады чаще на повышенна, 
а пополняется она, почти еже
годно, выпускниками ГПТУ.

Сегодня первый помощник бри
гадира — Мария Федоровна Са
вина. Она же—первый наставник 
в бригаде. Не бывает, чтоб рабо-
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тала Савина без подопечного. 
Вот и нынче с ней в паре тру
дится Таня Калинснко. Мария 
Федоровна частенько приглашает 
ее домой. У нее самой трое де
вочек, опыт житейский большой, 
и она щедро делится нм с де
вушкой.

Александра Иосифовна Л ит
винова, Людмила Андреевна Бла- 
гина, Екатерина Кондратьевна 
Гусарова, Валентина Павловна 
Богданова, Валентина Данилов
на Чичикина — все отличные 
специалисты.

Все работают в бригаде с ее 
основания, кроме В. П. Богдано
вой, которая пришла позже и на
чала с ученика, имеют высокие 
разряды. Кайсдая владеет дву
мя—тремя профессиями: штука
тура, маляра, плиточника. Лю
бую из них бригадир, случись в 
том нужда, может оставить за 
себя н уверен: все будет сде
лано как надо.

Чувство ответственности за по
рученное дело — вот что явля
ется общей характерной чертой 
членов бригады. В том, что это 
так, большая заслуга бригадира, 
который не устает заботиться, 
чтобы добрые начала, привив
шиеся в бригаде, становились ее 
неотъемлемой частью.

Совсем недавно, например, при
шлось ему столкнуться с таким 
фактом: одна из работниц брига
ды — Лида Мельникова отказа
лась выполнять порученную рабо
ту. Бригаде в то время понадо
билось много плиточников, по
этому кое-кому пришлось пере
квалифицироваться. А Лида не 
захотела.

Оставил ее бригадир после ра
боты. Усадил напротив и, в вол
ненья проводя время от времени 
рукой по волнистым, черным с

серебром, волосам, начал раз
говор.

— Что же получится, Лида, 
еели одни откажется да другой, 
если каждый будет делать, что 
захочет? Может ли быть от это
го польза? Тебе не нравится эта 
работа, а интересы коллектива 
требуют, чтоб ты ее делала. Зна
чит надо настраивать себя на то, 
чтобы полюбить и эту работу. 
Чем отказываться от нее—попро
буй. Уверен, у тебя отлично 
получится.

И Лида, убежденная уверен
ностью бригадира в ее способно
стях, в том, что эта работа не 
менее важна и необходима, чем 
та, которую она до сих пор вы
полняла, взялась за новое для 
нее дело. А вскоре, почувствовав, 
что у нее действительно полу
чается, стала работать еще более 
охотно.

Умение видеть, на что спосо
бен человек, в чем он может 
принести больше пользы, позво
ляет Андрейченко квалифициро
ванно производить расстановку 
членов бригады.

Одна, например, на обойных 
работах незаменима. Лучше дру
гой никто не сделает штукатур
ку. Знает бригадир, что вряд ли 
кто сможет быстро, ровно и кра- 
енво протянуть филенку так, как 
это делает А. И. Литвинова. 
Знает и ценит, ибо название то
му одно — мастерство.

4. МАСТЕРСТВО
Оно высокое у всех членов 

бригады. Но, пожалуй, самые от
ветственные работы доверяются 
Александре Иосифовне Литвино
вой. Не зря избрали ее общест
венным инспектором по качеству.

Помнит Андрейченко, как сра
зу же обратил внимание, когда

(Продолжение. Начало в 62). этой женщины
пришел в бригаду, на мастерство 

,ины. Он удивился, уз

нав, что работает она по третье
му разряду. Сам, без заявления 
Литвиновой, оформил на нее до
кументы и настоял, чтоб прис
воили ей четвертый.

И потом он взял за правило 
постоянно следить за тем, чтобы 
мастерство отделочниц оценива
лось по заслугам.

Узнав однажды, что в СМУ-3, 
например, годами можно рабо
тать, не поднимаясь выше третье
го разряда, Андрейченко недо
умевал, почему упускается столь 
важный стимул к повышению 
профессиональных навыков.

В бригаде берется на воору
жение все новое, передовое. А 
так как мастерство у отделоч
ниц высокое, то и новинки они 
осваивают гораздо быстрее и 
легче, чем это происходит у дру
гих.

Сейчас трое в бригаде Андрей
ченко могут делать выкладку 
камнем: обыкновенный галечник
очищается кислотой и покрывает
ся затем лаком. Получается ори
гинальная, свежая отделка. Ин
структор из СМУ, показав жен
щинам раза два—три как это 
делается, удивился, насколько 
быстро освоили они новый вид 
работы, причем выполняют ее 
отлично.

Бригада постоянно выступает 
инициатором внедрения и приме
нения передовых методов и прие
мов труда. На ее базе проводят
ся построечные школы по внедре
нию средств малой механизации, 
что позволяет значительно улуч
шить качество отделочных работ, 
повысить производительность 
труда.

И никто уже не удивляется 
тому, что опыт работы отделоч
ниц распространяется среди 
бригад не только стройки, но н 
области.

Особенно пристально следит 
бригадир за качеством работы, и 
это знает в бригаде каждый. А 
иначе нельзя. Коллективу дове
ряют отделку важнейших объек
тов соцкультбыта, которые тре
буют только высокого качества.

Стало уже как-то принято по
сылать коллектив Андрейченко 
туда, где больше всего требуют
ся оперативность, высокое мас
терство, ответственность за по
рученное дело. Только за послед
нее время бригада трудилась на 
онкологическом ^диспансере, шко

ле, Усольском свинокомплексе, 
общежитии и столовой для про
ектировщиков. Сейчас основной 
ее объект — новые корпуса про
филактория нефтехимиков.

По сравнению с другими брига
да А. А. Андрейченко приходит
ся, пожалуй, "Несладко. С одной 
стороны — всеобщее признание 
заслуг коллектива, его мастерст
ва, а с другой — большие труд
ности в достижении высоких 
норм выработки. Ведь не секрет, 
что на соцкультбыте времени на 
отделку затрачивается гораздо 
больше. Поэтому и успеха дос
тичь здесь значительно труднее, 
чем, например, на жилье.

Стал бригадир, кстати далеко 
не один на стройке, задумывать
ся над таким фактом. Коллектив 
бригады постоянно принимает на 
себя высокие соцобязательства. 
И вот уже по сути все резервы 
исчерпаны. Рабочее время уплот
нено до предела. Рост стал воз
можен только за счет механиза
ции, повышения готовности же
лезобетонных конструкций, свое
временной поставки изделий, опе
ративности смежников. И пре
дел мечтаний отделочников — 
зайти в здание и, закончив там 
работы, сдать его под ключ. Но 
такого, увы, почти не бывает.

В то же время бригады, ко
торые в прошлом были отстаю
щими, сейчас достигают уровня пе
редовых. Принимая на себя обя
зательства не столь напряженные, 
они тем не менее выходят в по
бедители.

— Они растут, а нам как рас
ти? — задумывается Андрейченко,
— где взять резервы?..

Если взглянуть на эту пробле
му несколько с иной *стороны, то 
резервы в бригаде можно найти: 
потери рабочих часов в резуль
тате прогулов-, невысокие нормы 
выработки из-за отсутствия на
выков в работе, по той же при
чине — невысокое качество. Сра
зу же надо оговориться, что яв
ления эти в бригаде крайне ред
кие, однако бывают в силу об-, 
стоятельств, о которых будет ска-, 
зано ниже.

Другой вопрос, как к этим ре
зервам относиться. Использовать 
ли их, отказавшись от тех, по 
чей вине они возникают, или же 
мириться с ними какое-тб время 
во имя завтрашнего дня.

Такая ситуация возникает в 
бригаде, когда приходит в нее 
молодежь.

НА СНИМКЕ: передовые ра
ботницы бригады Андрейченко — 
Людмила Андреевна Благина и 
Валентина Даниловна Чичикина.

1 „ОПЕРАЦИЯ 
| ВНЕ З А К О Н А "
5  Так называлась статья, 
Опубликованная в номере 
Ера 8 апреля 1978 года. 
■рЗдесь рассказывалось о 
;5Ггом, как отсутствие долж- 
■gHoro учета и контроля со 
^стороны ответственных лиц 
^привело к случаям разба
за р и в а н и я  государственно- 
д г о  имущества. В частно
с т и ,  «благодаря» этому 
я стал а  возможной незакон
н а я  операция по уценке и 

продаже стеновых панелей 
а  как непригодных в про- 
Е м ышленном стр дительстве. 
а  Ответ на этот материал
S*" прислали директор Ангар- 
.^ского филиала ВНИИПИ- 
5 нефть И. А. Ефремов, сек
р е т а р ь  партбюро Р. И.

: Вислых и председатель 
rz группы народного контро
ля ля филиала В. А. Белико- 
S  ва.

«Факт выдачи ааключе- 
5  ния за подписями гл. кон- 
5  структора комплексно-стро-
2  ительного отдела А. Н. Ше- 
g  вякова н ст. инженера сек- 
^  тора авторского надзора 
Я  К. В. Олексенко подтвер-

а
а
а

I К

3
а

днлея. Подобные заключе
ния специалистами филиа
ла выдаваться не должны, 
так как на изменения про
екта составляются техни
ческие решения, которые 
подписываются представи
телями заказчика, строи
тельной организации и 
проектной организации. Со
ставленное техническое ре
шение подлежит утвержде
нию руководством строяще
гося предприятия, после че
го могут проводиться ра
боты по изменению проекта.

Таким образом, выдан
ное А. Н. Шевяковым и 
К. В. Олексенко заключе
ние не имеет юридическую 
силу и не может подтвер
ждать никакие объемы ра
бот, выполненные строи
тельными организациями.

Приказом по филиалу 
тт. Шевякову и Олексенко 
указано на недопустимость 
выдачи подобных заклю
чений».

„ Н Е  ВНИКАЯ 
В С М Ы С Л "

Острый сигнал под та
ким заголовком был опуб
ликован в одном из июнь
ских номеров газеты. В нем 
писалось о простое автомо
бильного транспорта УАТа. 
Комментарии к случивше
муся дает д и р е к т о р  
ЗЖБИ-1 Ю. А. Гребенюк:

Случай простоя машины 
Кя 82—90 (водитель т. Д у
наев) на заводе № 1 имел 
место. ДОК № 1 УПП от
грузил в адрес завода про
кладочный брус, который 
завод не заказывал. Поэ
тому цех № 2 сразу не 

азгрузил автотранспорт, 
огда водитель т. Дунаев 

обратился в заводоуправ
ление, чтобы не отправ
лять прокладочный брус 
обратно на ДОК, было да
но указание разгрузить 
его в опалубочном цехе.

Случай простоя автотран
спорта разбирался на пла
нерке с начальниками це
хов завода. Дано указание 
более оперативно решать 
вопросы, связанные с по
грузкой и разгрузкой тран
спорта.



П  ЗДОРОВИТЕЛЬНЫ Й сезон 
w  трудящихся касается всех 

общественных организаций. Под
готовка к нему должна осущест
вляться еще задолго до начала 
летнего периода. Дело это кро
потливое, серьезное. Оно требует 
глубокой заинтересованности лиц, 
которые являются непосредствен
ными организаторами мероприя
тий. Коэффициент трудоотдачи во 
многом зависит от того, как ра
бочий провел свои выходные дни. <

Во всех подразделениях строи
тельства ежегодно летом откры
ваются и действуют двухднев
ные туристические базы. Сезон 
нынешнего года был необосно- 
вано задержан, то есть почти до 
середины лета многие из баз ос
тавались в нерабочем состоянии.

Рейд группы «Комсомольского 
прожектора» 26 июня выявил, 
что база «Огонек» (СМУ-3) от
крылась 17 июня, а «Березка» 
(ЗЖ БИ-2) и «Ручеек» (ЖКО-2) 
—лишь за два дня до проведения 
рейда, 24 июня. По существу 
последние две базы простояли

целый месяц пустующими.
После пятилетней консерва

ции в этом году было пу
щено в эксплуатацию закрытое 
здание столовой. Пять лет1 Все 
эти годы к зданию не прикаса
лась «рука человека». Отдыхаю
щие, правда, питались, и даже 
качественнее, чем сейчас, но под 
открытым небом. Так что и это 
радостное событие мало чем ра
дует приезжих. Ничего здесь не 
сде'лано для активного, насыщен
ного и здорового отдыха. Если 
есть волейбольные площадки, то 
нет сеток и мячей.

Мирно доживают свой век обо
дранные и неприглядные биль
ярдные столы. Их, собствен
но, пора давно заменить. На -тер
ритории вышеназванных баз вы 
не’ найдете теннисного стола,1
бадминтона. Спортивный инвен
тарь здесь в диковинку.

И другой, весьма важный воп
рос, который следует решить опе
ративно. На базы выезжает, .не 
только бессемейная молодежь. 
Наоборот, контингент отдыхаю

щих, как правило, семейные ра
ботники коллективов стройки. 
Выезжают они с детьми, а о д е 
тях никто здесь и не подумал. 
Нет детских площадок, где раз
местились бы качели, песочницы, 
грибки, детские горки и другие 
игровые комплексы, хотя атрибу
ты отдыха имеются, или, по край
ней мере, есть полная возмож* 
ность их приобрести, установить.

Летний отдых — мероприятие,
касающееся не одних проф
союзных организаций, но и ком
сомольских. Турбаза могла и 
должна быть прекрасным местом 
эстетического и нравственного 
воспитания молодежи. «В здоро- 
вом теле — здоровый дух» — 
вот один из руководящих и на
правляющих лозунгов.

Те же горемычные спортивные 
сооружения можно было вполне 
установить на молодежных ‘суб
ботниках. Нет, здесь не ощущает
ся рука настоящего хозяина, еди
ного, поэтому нет активной ра
боты, живой заинтересованности.

В настоящее время отсутствует
электроэнергия. Прогнила и сло
малась опора трансформаторной 
подстанции. Кран для ее ремон
та не был выделен еще и в день 
рейда. Под угрозой находился 
отдых двух прошедших выход
ных дней.

Интересен тот факт, что все 
три базы находятся вблизи друг 
от друга. Уже давно можно бы
ло сделать одну, общестроитель
ную базу отдыха, расширив ее 
территорию, оснастив ее инвен
тарем, пунктом проката, детски
ми уголками. Но для подобных 
предприятий необходим один хо
зяин—как, например, ЖКО-2. С 
него спрос, с него и ответ.

Даже беглое знакомство с со
стоянием дел на турбазах 
позволяет заметить равнодушное, 
безответственное отношение их 
хозяев к делам и нуждам отды
хающих. Упреку, высказанные з 
материале рейда, касаются в пер
вую очередь работы профруко- 
водителей. Только равнодушие к

ЗАБЫТОЕ 
ОБЕЩАНИЕ

•  В ОПЕРАТИВНОМ 
КОМСОМОЛЬСКОМ

Очень большое внимание уде
ляется в настоящее время рабо
те по месту жительства. Она мно
гогранна: сюда входят и про
ведение спортивных соревнова
ний, и шефство над «трудны
ми», и работа оперативных ком
сомольских отрядов. О деятель
ности ОКО и хотелось бы пого
ворить.

Комитет ВЛКСМ стройки не
однократно заслушивал вопрос 
о работе оперативных отрядов. 
Постановления комитета высыла
лись секретарям комсомольских 
организаций, но сдвигов нет. Со
вершенно не направляют людей 
в ОКО СМУ-1, 4, 6, 7, УПТК, 
УЖДТ, УЭС. На общегородские 
рейды выход из этих организаций 
за полугодие равен нулю.

Для активизации работы ОКО 
при опорном пункте в январе ны
нешнего года комитетом ВЛКСМ 
была подана заявка в УАТ для 
эанарядки автобуса на среду и 
воскресенье для оперативного 
комсомольского отряда. Но в 
мае по неизвестной причине ав* 
тобус оперативному комсомоль
скому отряду не дали. Было 
установлено, что это распоряже
ние диспетчера УАТ.

Однако в диспетчерской управ
ления автотранспорта выяснить 
этот вопрос не удалось, так .как 
заявки подаются ими в первую 
автобазу. И отправили нас к на
чальнику эксплуатации В. П. Во
ронову. Клятвенно заверив, что 
автобус будет, тов. Воронов, вид
но, забыл об обещании сразу 
после зонка. Вечером автобус не 
пришел. Это привело к срыну 

.дежурства, так как, ожидая ав
тобус, отряд просидел без дела 
полтора часа.

Как же расценивает такое по» 
ложение руководство УАТ? Кста
ти и то, что выход на рейды из 
управления был только 25 мая и 
составил 5 человек? Больше в 
рейдах автомобилисты участия не 
принимали, а в оперативный от
ряд ни одного человека из УАТ 
не направлено.

Видимо, секретарю комсомоль
ской организации УАТ необходи
мо задуматься над тем, как по
править дело.

В. БЫЧЕНКО, 
инструктор комитета ВЛКСМ 
стройки.

¥

И д е т  

пионерское 
лето

И снова, во второй раз за 
нынешнее лето, заполнила кор
пуса пионерских лагерей шум
ная, красногалстучная детво
ра. Веселым смехом, звонкими 
голосами огласились окрест
ные леса.

А воздух! Какой он в срав
нении с городским ЧИСТЫЙ, 
особенно после прошедших 
дождей, напоенный ароматами 
цветущих трав.

Легко дышится, радостно 
живется мальчишкам и дев
чонкам пионерлагеря «Кос
мос». Сейчас они только на
чали обживаться. У них еще 
впереди игры и походы, спек
такли и соревнования, экскур
сии и многое другое. А те, кто 
отдыхал в первом сезоне, 
делятся воспоминаниями со 
своими новыми знакомыми, 
о том, как было интересно.

— Особенно запомнился 
всем день 22 июня,— расска
зывает директор пионерлагеря 
Тамара Федоровна Шатырни- 
кова. — Была торжественная 
линейка. Ребята встретились с 
ветераном войны А. В. Реуто
вым. А потом возложили к 
обелиску в Одинске гирлянду

цветов. Интересно прошла 
встреча с секретарями комсо
мольских организаций строй
ки: из УПП, орса, МСЧ. Они 
рассказали о подготовке к 
60-летию ВЛКСМ, а потом в 
качестве судей жюри оценива
ли конкурс инсценированной 
комсомольской песни.

Позавчера в «Космосе» со
стоялось открытие лагеря. А 
впереди — почти месяц отлич
ного отдыха.

А. КЛЕНОВА.

#  На снимках: Так отды
хали ребята в первом сезоне.

Фото Е. ЯКУШЕНКО.

В гостях 
артисты МХАТ

18 июля в актовом зале 
строителей состоится вечер- 
встреча с артистами МХАТ. 
В программе—сцены из спек
таклей, фрагменты из кино
фильмов.

Известных артистов зрители 
хорошо помнят по фильмам: 
Ольгу Барнер — по «Соляри- 
су», «Бегству мистера Мак
Кинли», «Уроку английского 
языка», Бориса Щербакова — 
по «Трудным верстам войны» 
и «Шагу навстречу».

В этот вечер вы сможете 
встретиться с Георгием Епи
фанцевым, знакомым по филь
мам «Угрюм-река» и «Фома 
Гордеев», и Константином 
Градополовым, игравшем в 
«Казаках». С участием Ма
рины Добровольской вы уви
дите фрагменты из кинолент 
«Операция «Трест» и «Война 
и Мир».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СУВВОТА, в ИЮЛЯ  

1-я п ро гр ам м а 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00—«В р ем я» .
8.35—У трен н яя ги м н асти к а .
8.55—« Д ля в ас . р о д и тел и * .
9 25—«П ервы е р а д о с ти * . 3-я сер и я .
10.35— «Б ольш е хорош их то в ар о в » .
11.05—М у зы к а л ь н а я  п р о гр ам м а «У т
р ен н яя  п о ч та* .
11.35—«Г оворят д е п у т а т ы  В ерховного  
С овета С С С Р * .
11.50—« М оскви чка* . Т елеви зи он н ы й
клуб.
13.05—« З д о р о в ье* .
13.60—Т и р а ж  « С п ортлото* . 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
14.00— « П р и е н г а р ь е * .
14.25— « Р ы б ак и  острова О л ьх о й * . 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
14.45— « З а г а д к и  Т у р ан д о т» .
16 .00— ^ О ч еви д н о е—н ев ер о я тн о е* .
17.00—Ч ем п и о н ат  С С С Р по п л аван и ю .
17.30—Н овости .
17.45— П р ем ьер а  д о к у м ен тал ь н о го

ф и льм а  « П ек и ^ —тр ево га  чело в ече
с т в а » . Ц С Д Ф ..
18.40— «Д ен ь на О б и * . Т елевизионны й
ф ильм .
18.55— «К 60-летию  Л ен и н ского  ком со
м о л а * . «А зори  зд есь  ти х и е* ... Х у
д о ж еств ен н ы й  ф и льм . 1-я сер и я . «Во 
втором  эш ел о н е» . (1972 г .) .
20.30—«В р ем я* .
21.00—Т орж ествен н ое за к р ы ти е  VI 
М е ж д у н ар о д н о го  к о н ку р са  им ени 
П. И . Ч ай к о вск о го  и кон ц ерт л а у р е 
атов. П ер ед ач а  и» Б ольш ого  з а л а
к о н серватори и .
23.30—Н овости . (Д о  23.40). »

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 ИЮЛЯ  
1-я п р о гр ам м а 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00—«В р ем я » .
8.36— «Н а з а р я д к у  стан о ви сь!» .
9.00— « Б у д и л ьн и к » .
9.30—« С л у ж у  С оветском у  С ою зу!» .
10 30—П р о гр ам м а  телеви зи о н н ы х  х у 
д о ж еств ен н ы х  к о ц ггк о м е т р а ж н ы х
ф и льм о в  д л я  д ет ей . «С тал ьн о е  ко л еч 
к о » . «П ервое п р и зн ан и е» .
11.30—«М узы кальн ы й  к и о ск » .
12.00— «С ельский  ча с» .
13.00—« Т еатр ал ьн ы й  с п е к т а к л ь » . О.
И осел и ан и . « П ока ар б а  не п ер евер 
н у л а с ь » . I
14 .5 0— « М е ж д у н ар о д н ая  п а н о р а м а » . 
15.20— «С егодня — Д е н ь  р ы б а к а » .
15.45—«П о ваш и м  п и сьм а м » .
16.30—« Ч астн а я  хрон и ка врем ен  вой 
ны ». Ф ильм  З-й. (1978 г .) .
17.30— Н овости.
17.40— «К луб ки н оп у теш естви й » .
18.40—И гр ает  к в ар те т  арф .
18.50—«С оветский Сою з гл а з а м и  з а р у 
б еж н ы х  гостей.
19.05—К 60-летию  Л ен и н ского  ком со
м о ла . «А зори  зд есь  ти х и е ...» . Х удо
ж ествен н ы й  ф и льм . 2-я сер и я . «Бой  
м естного  зн а ч е н и я » .
20.30—«В рем я» .
22.45—Ч ем п и онат С С С Р по п л ав ан и ю . 
23.15—Н овости. (Д о  23.25).

Редактор Г. В. ГОЛ ЬТЯ ПИ НА.

П О П Р А В К А
В статье «Новая лекарственная политика?», опублико

ванной в нашей газете 1 июля на 4 странице, первую фразу 
надо читать: «С первого января 1979 года ни в одной совет
ской аптеке невозможно будет приобрести без специального 
рецепта даже такие столь широко применяющиеся в клиниче
ской практике препараты, как стрептомицин и сульфадиме
зин». Ошибка допущена по вине Агенства печати новости 
(АПН).

АНГАРСКИИ СТРОИТЕЛЬ

людям, желание обеспечить «га
лочку» рядом с проведенным ме
роприятием породило настоящую 
ситуацию.

Еще одним подтверждением 
бесхозяйственности служит такой 
факт. Рядом с пионерским лаге
рем «Космос» все лето возвы- 
шается пятиэтажный дом. Стоит 
он одинако, не у дел. Для чего, 
для каких нужд этот резерв? А 
почему бы в нем не оборудовать 
двухнедельный дом отдыха для 
наших труженников? Многие и 
многие из работников, у которых 
отпуск не превышает восемнад
цати дней, с удовольствием бы 
согласились провести это время 
вблизи города, не утруждая себя 
далекими поездками в летние ме
сяцы «пик». Но вот уже несколь
ко лет мучительно решается дан
ный вопрос. Неужели так вели
ка ответственность за возмож
ность творить добрые и нуж
ные дела?

Отдых трудящихся был и ос
тается задачей и обязанностью 
профсоюзных организаций*. Но 
обязанности, к сожалению, оста
ются принадлежностью формаль
ных бумажных дел. А в практи
ке процветает вопиющее беаоб- 
разие.

О. КОСЫХ,
П. ЕПИФАНЦЕВ, 

рейдовая бригада «КП».
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